

オンラインで研修を受ける阿部選手



近年、私たちの暮らしの中では、インターネットが欠かせない存在となっています。特に交流サイト（SNS）は、世界中の情報を瞬時に得ることができ、生活を豊かしてくれるツールだ。

近年、私たちの暮らしの中では、インターネットが欠かせない存在となっています。特に交流サイト（SNS）は、世界中の情報を瞬時に得ることができ、生活を豊かしてくれるツールだ。

われわれもインスタグラムとツイッターフェイスブックで公式アカウントを持っており、選手の素顔や試合情報、速報を流している。SNSからファンの皆さまの温かいコメントをいただき、つながりを感じる。プライベートのアカウントを持っている選手も多い。

先日、新人の阿部大樹選手がメディア研修をオンラインで受講した。「SNSのメリットとデメリットが理解でき、活用できる場面ではどんどん使っていきたい」と有意義な研修となつたようだ。メディア向けのインタビューも練習し、人前で話すことが得意なだけに、とても楽しそうに受け答えしていた。

阿部選手は今後、ファンの皆さまの前に立つことが増えるであろう。今回学んだことを十二分に生かし、JTサンダーズ広島の看板を背負っていることも自覚し、始まつばかりのVリーガー生活を全うしてほしい。

**JTサンダース広島**

久原 大輝



## SNSの長短所 学ぶ

